

亥の子祭り 舟入地区で盛ん!

舟入川南町内会 会長 佐藤 清純

去る11月17日(日)舟入地区の町内会各地で、伝統行事の一つである亥の子祭りが行われました。亥の子祭りは、舟入界隈では、昭和5年(1930年)にはすでにあったようです。川南町内会の亥の子祭りの幟に昭和5年と記載されてあります。

亥の子祭りは、今年穫れた穀物、野菜、新酒を祭壇に上げ、収穫を感謝するとともに、厄除けとして、鬼、お多福など種々の面を祭壇の前に飾ります。家内安全と繁栄を祈願する行事です。それゆえ、不幸、飢饉、災害が起こらないように、これらを、亥の子槌で地面にたたきつけ、封じ込めて、悪いことが起こらないように祈願します。

子供の数が多かった時には、亥の子槌をつく子、笹を振る子、赤鬼、青鬼になる子、獅子舞をするグループの子と、それぞれ役割分担をして、町内を巡りました。今では、子供の数も少なくなり、獅子舞が出来ません。赤鬼、青鬼がいる町も少なくなりました。

各町の紹介

川西町内会 会長 上岡 哲也

11月17日の日曜日、暖かい気候に恵まれ、今年も亥の子祭りを無事開催しました。子供会に呼び掛けていただき20人の子供たちが参加しました。操会館を出発し、子供達は、太鼓を叩き「亥の子、亥の子、亥の子餅ついて、繫盛せい、繫盛せい」と元気な声で町内を練り歩きました。その際に、「子供たちがたくさんいるね。なつかしいね。」と、たくさんの方に声をかけていただきました。ご協力ありがとうございました。子供たちは弁当とお菓子の土産を手に「ありがとう」と言って元気に帰って行きました。



いーのこ、いーのこ、いのこもち
ついて、はんじょうせい、はんじょうせい

青鬼、赤鬼

二丁目町内会 会長 西尾 雅久

1歳から高齢者の皆さん70人参加

11月17日、恒例の亥の子祭りを行いました。今年度は、29人の子供たちが参加し、各戸を回りました。町内を回った後、温かいぜんざい、豚汁、弁当などをいただきました。

これからも、住民同士のふれあいと交流を深めます。



川公町内会 会長 山野 進

11月第三土・日「亥の子祭り」は、秋の五穀豊穰を祝い、新米でついた亥の子餅を食べて無病息災を願うお祭りです。亥の子祭りは、猪の子沢山に肖り子孫繁栄を願い、亥の子槌をつきながら、亥の子の唄を歌い町内を回ります。



川中町内会 会長 中村 宏美

11月17日日曜日亥の子祭りをを行い、無病息災、商売繁盛のお祈りをして、子供達が亥の子槌をついて1軒ずつ回りました。

町内会の皆様が祝儀を持って待ちわびてくださいました。年々子供の人数、参加が少なくなり、少し不安でした。



川南町内会 会長 佐藤 清純

子供が少ない中、親子で亥の子槌を引っ張り、多くの組長さんで亥の子餅ほかの配りものをしてもらい、



町内が一丸となつての亥の子祭り、事故もなく無事に終えることができました。